Este 8 de marzo conmemoremos el Día Internacional de los Derechos de las Mujeres



Hacemos historia

En el Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico, reconocemos que las mujeres hacen historia, y por eso invitamos a maestras, directivas docentes, orientadoras, funcionarias y del Distrito, a participar en un taller de pedagogía del loto, yoga y percusión corporal, preparado especialmente por el docente y director del Instituto, Alexander Rubio.

La cita será el próximo domingo 8 de marzo en las instalaciones del Parque Metropolitano el Tunal, a partir de las 9:00 a.m., hora en la cual nos uniremos para respirar, pensar y actuar por el desarrollo integro y la igualdad en derechos de todas nuestras mujeres.

Esta actividad se suma a una agenda conjunta con la Secretaría de Educación del Distrito, que incluye muestras artísticas, talleres y la oferta de servicios del sector educación de la ciudad, entre las 8:00 a.m. y las 12:00 m. Conoce aquí la agenda general.

Pequeñas acciones con gran impacto para la generación de igualdad



Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres

Te invitamos a poner en práctica acciones diarias recomendadas por ONU Mujeres, para promover la igualdad en materia de derechos de las mujeres. iDesde tu espacio también puedes construir el cambio!

Comparte el cuidado: reparte por igual las tareas domésticas y las responsabilidades de crianza.

Denuncia el acoso y el sexismo: de manera segura y respetuosa denuncia casos como bromas sexuales inapropiadas y conversaciones machistas.

Ejerce tus derechos políticos: infórmate y considera votar por mujeres.

Desafía los estándares de la belleza: elógiate tal y como eres y dale el mismo valor a todos los cuerpos.

Respeta las decisiones de los demás: escucha los argumentos de las otras personas y respétalos.

Para más recomendaciones visita www.unwomen.org

Mercedes Boada



El IDEP considera que la evaluación en el aula es un elemento clave para el aprendizaje de los estudiantes, por lo cual la ha convertido en uno de sus temas constantes de investigación. Para ello, ha identificado y sistematizado experiencias significativas de evaluación que realizan maestros y maestras de Bogotá. También ha participado en la conformación y consolidación de la RIE, Red de Instituciones por la Evaluación.

En estas nuevas publicaciones se recoge lo desarrollado en la cuarta etapa de un estudio de largo aliento sobre evaluación del aprendizaje. En <u>"La evaluación de los aprendizajes. Un estudio crítico en las instituciones educativas del Distrito Capital"</u> se recopilan los antecedentes de la investigación y los resultados de la caracterización de prácticas significativas de evaluación de los aprendizajes realizada durante 2019. Por su parte, en <u>"Una comunidad de saber con-sentido pedagógico"</u> se muestran los avances logrados por la Red de Instituciones por la Evaluación en sus dos años de funcionamiento.

Invitamos a los maestros y maestras de Bogotá a consultar de manera totalmente gratuita estas nuevas publicaciones <u>en nuestro repositorio digital.</u>

iConoce a la familia IDEP!



¿Sabías que **Laura Marcela Ramírez** es nuestra operaria del Centro de Documentación del IDEP desde hace 3 años? Esta bogotana es la encargada de recibir a las y los docentes que visitan el centro de documentación del IDEP en la calle 26, para apoyarlos en la búsqueda de información para sus proyectos de tesis e investigaciones.

Gracias a su carisma y su pasión por el servicio, ha sido la encargada de atender el stand del Instituto en la Feria del Libro y apoya la distribución de publicaciones de la entidad a centros de investigación, facultades de educación y eventos en los que participa el IDEP. Gracias a funcionarias como Laura, la familia IDEP está poniendo #LaEducaciónEnPrimerLugar





Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico

Avenida Calle 26 No. 69D-91 Centro Empresarial Arrecife, Torre Peatonal Oficinas 805 - 806 - 402A -402B

Bogotá, D.C., Colombia +57 (1) 2630603 http://www.idep.edu.co/ idep@idep.edu.co

Ha recibido este e-mail porque está en la lista de correo del IDEP $\underline{\text{Cancelar la suscripci\'on}}$

© 2019 IDEP